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Заседание Республиканского совета проректоров 
учреждений высшего образования состоялось на 
базе БГУИР 
 
12 декабря в Белорусском государственном университете информатики и 

радиоэлектроники прошел Республиканский совет проректоров. 

 

Совет проректоров посвящен обсуждению задач образовательного процесса в новом 

учебном году, поставленных в том числе на Республиканском педагогическом совете. 

Открыли заседание приветственной речью председатель Республиканского совета 

проректоров учреждений высшего образования Министерства образования Республики 

Беларусь Василий Сенько и ректор Белорусского государственного университета 

информатики и радиоэлектроники Вадим Богуш. В работе совета приняли участие 

Председатель Центральной избирательной комиссии Игорь Карпенко и заместитель 

Министра образования Республики Беларусь Екатерина Петруцкая. 

 

 

Игорь Карпенко 

https://www.bsuir.by/ru/news/rubric/society


 

Екатерина Петруцкая 

Игорь Васильевич рассказал о проходящей в настоящее время политической модернизации 

в нашей стране, напомнил о положительных результатах проведения единого дня 

голосования, который позволил сократить избирательный цикл, наиболее рационально 

использовать человеческие ресурсы, а также оптимизировать расходы государственного 

бюджета. Он также рассказал, что в Концепции национальной безопасности, принятой на 

ВНС, впервые отражено понятие «электоральный суверенитет». 

 

«Мы все чаще наблюдаем, как выборы используются для подрыва основ стабильности в 

государстве, становятся объектом вмешательства извне, подвергаются гибридному 

воздействию. Новые положения законодательства, касающиеся обеспечения 

электорального суверенитета, определяют направления работы, которые частично 

были уже апробированы в ходе единого дня голосования. Например, создание 

эффективного правового, информационного, финансового, организационно-технического 

вмешательства в электоральный процесс», - отметил Игорь Карпенко. 

 

Ключевыми вопросами на заседании совета стали задачи молодежной политики в области 

правового и идеалогического воспитания молодежи, ее безопасности. Обсуждались меры по 

профилактике противоправных действий в молодежной среде, деятельность студенческих 

формирований. 

 

На заседании рассматривали вопросы «О ходе выполнения календарного плана 

организационных мероприятий по подготовке и проведению выборов Президента 

Республики Беларусь в учреждения высшего образования» и «О практике идеологической 



работы с трудовыми коллективами УВО г.Могилева». Обсудили также алгоритм действий 

государственных органов и иных организаций при выявлении лиц с риском суицида. 
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